

Stuttgart, 03.11.2017

Haushalt 2018/2019

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 10.11.2017

Ökologischer Fußabdruck für Stuttgart

Beantwortung / Stellungnahme

Die Berechnung des Ecological Footprints für die Stadt bedürfte eines Konzepts, das die Standards des GLOBAL FOOTPRINT NETWORK STANDARDS COMMITTEE berücksichtigt und die Verfügbarkeit entsprechender Daten prüft. Sofern der Gemeinderat entsprechende Haushaltsmittel zur Konzepterstellung bereitstellt, kann die Verwaltung ein Konzept erstellen lassen. Die Kosten für die Konzepterstellung werden grob auf etwa 50.000 Euro geschätzt. Diese Mittel sind im Haushalt bisher nicht enthalten. Die Berechnung des ökologischen Fußabdruckes wäre erst nach der Konzepterstellung möglich, ebenso eine Abschätzung der dafür nötigen Mittel.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

676/2017 Fraktionsgemeinschaft SÖS-LINKE-PluS

Erledigte Anfragen/Anträge:

Peter Pätzold
Bürgermeister

Anlagen

<Anlagen>